

青年部通信

中・四国協議会青年部交流会



中・四国協議会 青年部交流会が広島で開催され、活動報告・意見交換が成されました。主な内容は、

▶全国連合会重点事業の確認
・訪問理容について
全国単位での足並みは揃っておらず、県単位どころか、市区町村での条例も異なるので、各地区が個別にルールを決め動いていかなければ、何も前進しない現状を把握しました。進んで取り組んでいる県もあり、島根県 松江支部では、市役所にメンバーを登録し、出張費として補助金 ¥2,000を頂き、利用者から ¥2,000を頂き活動していたり、鳥取県は独自の県条例を制定し、訪問理容免許制度を確立するなど、非常に勉強になりました。

・BBマイスターについて
理楽TIMES記載の通り。
▶全国青年部の方針
・全国代表所信表明
組合という組織、そしてその中の青年部・・・
皆さん、それぞれには色々な想いがあると思います。今、組合としては営業力UPの取り組みや組織を活かしての事業。例えば後継者育成・キッズ対策・理容ボランティア活動・就活ヘア・BBエステ・アイロン技術・訪問福祉理容などがありますが、今以上に横の繋がりが必要であり、たく強固にしなければなりません。そして更に今以上に重要視されるのが横の繋がりがだけでなく、たでの繋がりでないでしょうか？これまで以上に距離を縮め、密になる事で我々青年部にとって確かな礎となり新しい取り組みも間違いな

く出来るはずです。「理容組合」は、理容を生業とした魅力のある素晴らしい組織です。今こうして高いモチベーションを維持し仕事が出来るのも組合に入っていたからこそ、そして大勢の素晴らしい仲間と出会い、繋がり、お互いに切磋琢磨し、皆に支えられて今の自分があると信じています。だからこそ、行動しましょう！想いはひとつのはずです。「理容業界の発展のため、そして進化のために」
全国青年部 代表 嶋田 和佳

・災害給付規定
青年部 独自で考案し、西本前全理連組織委員長に承諾・承認頂いているものであり、基本的には青年部員のサロンが被災された場合に青年部が動くものである。全理連任せの行動に従っていると、ワンテンポもツーテンポも遅くなり、ヤキモキした状況が発生するが、青年部独自で動く場合には構わ無いと当時の西本委員長に承認を得、青年部 災害給付規定なるものを制定する運びとなった。給付に関しては、各ブロック長、青年部長、そして営業不可となった本人からの要請に基づき、支援(物的・財的)を行うものである。財的支援に関しては、¥50,000を上限として給付する。
▶中四国青年部の取り組み
・JASRACに関して
・中四国フットサル大会
開催に関して前向きに検討しているが、前回大会を開催したメンバーが総入れ替えしており、大会運営が可能か疑問視している。開催日としては2月15日を計画している。

・連絡手段の検討
Lineの活用及び中四国スカイ会議の提案
▶各県青年部活動報告
▶理容談話室「キッズ対策」
子供の集客強化策を、各県から提案してもらいディスカッションを行いました。将来の固定客として育てていくためには、親とのつながりだけでなく、子供と店のつながりを強固なものにしていく必要があります。各県各店舗で様々な取り組みを行っており、大変参考になりました。ここ最近「アタマジラミ」が各県で報告されており、駆除の話題でも盛り上がりました。
▶次期開催県及び委員選出
開催県 山口県

来季中四国ブロック代表
山口県 青年部長 西村 友希
IT委員
島根県 渡辺和哉

会議終了後、平和公園・原爆資料館散策を計画していましたが、予想以上に議論が白熱し、懇親会までの時間も迫っていたので急遽取り止め、自由行動に。会場の鉄板焼き屋に移動し、40名ほどの大所帯でいざ開宴。各県の方々と時間を気にせず、テーマに縛られず、情報交換を楽しみました。ここでも全国代表・副代表経験者の熱気は、お酒を酌み交わす度に勢いを増していき、その後も場所を変え、メンバーを変え、遅くまで交流会は続きました。



リーグ表 ※7分ハーフ(7-2-7:ランニングタイム)

| | ① | ② | ③ | ④ | ⑤ | ⑥ | 勝点 | 得点 | 失点 | 差 | 順位 |
|----------------|---|---|---|---|---|---|----|----|----|-----|----|
| ① イカサマイルン | ○ | ○ | ○ | △ | ○ | ○ | 13 | 18 | 2 | 16 | 1 |
| ② 広島West | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | ○ | 6 | 15 | 21 | -6 | 3 |
| ③ 廿日市 40uncles | ● | ● | ● | △ | ○ | ○ | 4 | 8 | 19 | -11 | 5 |
| ④ BEAST | ● | ○ | △ | △ | ● | ● | 5 | 17 | 16 | 1 | 4 |
| ⑤ TIPSY MINAMI | ○ | ○ | ○ | △ | ○ | ○ | 11 | 15 | 4 | 11 | 2 |
| ⑥ チーム AKI | ● | ● | ● | ● | ● | ● | 3 | 12 | 23 | -11 | 6 |

中四国会議の翌週、スーツからユニフォームに着替え、宇品のPivoxにてフットサルで汗を流しました。当日の天気は良好で、と言っても屋根付きのフットサル場なので、雨でも問題ありません。朝晩冷たくなってきたので、はしゃいで動き回るのは良い気候でしたが、運動不足の体には気候もヘッタクレもありませんでした。特に今回、TopsyMinamiがフレッシュ過ぎる秘密兵器を投入し、各チームとも彼の動きを

来季2月15日(月)岡山県にて中四国フットサル大会の開催が決定致しました。中四国交流を兼ね、皆でワイワイ盛り上がりたと思いますので、参加を希望される方がおられましたら青年部までご連絡ください。

けん制するのにてんでこ舞いで、普段よりオーバーワークでリーグ戦を戦いました。特に人数ギリギリのチームは、大変そうでした。今回特に怪我人も出ず、無事終わることができ、感謝いたします。



お知らせ

関東・東北水害支援金を広島県青年部・女性部で募り、13035円を県組合を通じて送らせて頂きました。